

## RESUMEN CURRICULAR

Egresado de la licenciatura en Letras y Periodismo de la Facultad de Letras y Comunicación de la Universidad de Colima, Edgar Horacio Badillo Medina, ejerció el periodismo a nivel profesional entre 1999 y 2011, tiempo durante el cual colaboró como corresponsal para medios nacionales, así como en diferentes periódicos y en una estación de radio en el estado, de donde es originario.

El licenciado Badillo Medina se especializó en la información político-legislativa; realizó la cobertura de los procesos electorales ordinarios del 2000, 2003, 2006 y 2009, también dio cobertura a los procesos electorales extraordinarios en Colima de 2003 y 2005. Durante el 2000 cubrió las giras por Colima de los candidatos presidenciales Vicente Fox, Francisco Labastida y Cuauhtémoc Cárdenas. Durante el proceso electoral federal de 2006, entrevistó en vivo y en red estatal de radio a los candidatos a la Presidencia de la República, Felipe Calderón, Andrés Manuel López Obrador y Roberto Madrazo Pintado.

En 2010 resultó electo consejero electoral para el período 2011-2018 en el Instituto Electoral del Estado; favoreciendo su perfil profesional, Badillo Medina, recibió la confianza de sus compañeros consejeros para nombrarlo presidente de la Coordinación Editorial y Medios de Comunicación, así como para formar parte de la coordinación de Organización Electoral y de la coordinación de Capacitación Electoral.

Desde la coordinación Editorial y Medios de Comunicación, promovió la profesionalización de la Dirección de Comunicación Social, así como el cambio de logotipo oficial del IEE y la elaboración del manual de estilo del nuevo emblema. Asimismo, promovió el nuevo diseño del órgano oficial de difusión del instituto, la revista Tu voto es poder, así como su registro ante el Instituto Nacional del Derecho de Autor bajo el número 04-2013-100311304600-102.

En 2011 los integrantes del consejo general le dieron su confianza y lo nombraron secretario de la comisión para la Distritación del Estado. En 2011 participó como observador electoral en la elección del Estado de México y en 2014 en las elecciones de Nayarit.

Para el proceso electoral local 2011-2012 desde la Coordinación Editorial y Medios de Comunicación, impulsó una campaña publicitaria sin precedente en el estado, para promover la participación ciudadana en la organización de los comicios y el voto entre todos los sectores de la sociedad colimense. Para el mismo proceso, el consejo general del IEE, lo nombró presidente de la comisión de Documentación Electoral, a través de la cual se elaboraron más de un millón de boletas, actas, sobres y materiales que fueron utilizados para la jornada electoral.

Edgar Horacio Badillo Medina cuenta además, con una serie de participaciones en ponencias, conferencias, cursos y pláticas relacionadas con el ámbito electoral, tanto en materia administrativa como jurisdiccional, mismas que han sido realizadas en diferentes instituciones, tribunales, y universidades de la República Mexicana. Desde su nombramiento como consejero electoral, se mantiene como colaborador semanal de un periódico local y tres portales de internet, en donde difunde la actividad realizada en la materia, entre otros temas.